

## SUMMARY

# PERANCANGAN PROTOTYPE LAYANAN MEMBERSHIP UNTUK USAHA SPORT CLUB DENGAN METODE PROTOTYPING

Created by VIVI ALIYAH

**Subject** : Metode Prototype, Layanan Membership, Usaha Sport Club  
**Subject Alt** : Prototype Method, Membership Services, Sport Club Business  
**Keyword** : Sport Club;Membership;Prototype;ESIA;User Acceptance Testing

### Description :

Sport Club adalah tempat yang menyediakan fasilitas guna menunjang gaya hidupsehat untuk pelanggan, terdapat banyak fasilitas yang diberikan oleh Sport Club padaumumnya, yaitu kolam renang, gym, tenis, aerobic, bela diri dan lain-lain. Padaumumnya Sport Club memiliki layanan membership untuk para pelanggan, denganlayanan membership tersebut memperoleh kelebihan untuk pelanggan maupun pihakSport Club. Terdapat beberapa Sport Club yang tidak memiliki aplikasi yang dapat mencangkup seluruh pekerjaan khususnya pada layanan Membership ini, sehinggaproses pendaftaran, pendatan, hingga akses masuk fasilitas bagi member. Dari permasalahan yang ada maka peneliti bermaksud merancang sebuah prototype untukpara usaha Sport Club untuk membantu dalam menjalankan usahanya. Metodeperancangan menggunakan metode Prototyping. Dalam melakukan penelitian, penulismelakukan wawancara, observasi serta studi literatur untuk memperoleh informasi yangberkaitan dengan penelitian.Prototype ini dapat dijadikan sebagai acuan untuk dibuat aplikasi oleh pengembang sehingga dapat diterapkan oleh pihak usaha Sport Cub. Hasil pengujian pada prototype dilakukan memanfaatkan metode pengujian User AcceptanceTesting, pada gambar pengetesan yang dilaksanakan memperoleh hasil yakni secarakeseluruhan sesuai yang diharapkan pengguna

**Contributor** : ALIVIA YULFITRI, S.Si,M.T  
**Date Create** : 04/06/2024  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate- 20190803091  
**Collection** : 20190803091  
**Source** : Undergraduate Theses of Information System  
**Relation Collection** Fakultas Ilmu Komputer  
**COverage** : Civitas Akademika Unversitas Esa Unggul  
**Right** : @2024 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor